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【会長の時間】 髙田 富康
皆さん、こんにちは。私は高

校の機械科を卒業していて、
８０人いて、７０才に近くなっ
たので、一度会おうじゃないか
という事で、幹事数名が連絡を
取っています。いきなり５０年
振りに電話がきました。私の所
には８月に詐欺の電話があり、
変な電話ではと疑ったのですが、
先月話をして、３人と会って一緒に飲もうかと
思ったのですが、３人ともお酒を飲まないと。
３人の内の１名はラグビーをやっていて、熊谷
工業で監督１年目に優勝したという運の良い人
なのですが、彼はドトールコーヒーの創業者の
鳥羽さんと従兄弟で、名刺を見たら TORIBA
COFFEE、会社は銀座５丁目にあり、役員を務
めていました。そこで銀座で飲みたいので連れ
て行った欲しいと言ったところ、お酒を飲まな
いとの事でした。そんな事で５０年振りに同窓
会をという事ですが、他に飲んべえチームがい
て、昨日飲んべえ４名で熊谷で飲みました。
５０年、半世紀という事で、話も盛り上がっ

て、いろいろな話も出来て、本当に楽しかった
なと思います。来年に向かって、良い雰囲気で
盛り上がっています。現在の仕事の話を聞いて
もためになりますし、夕べは楽しかったです。
思い起こすと、高校だけではなく、縁があっ

て巡り会ったと。名刺を整理して、こういう人
と出会っている。ロータリーだけでも最低でも
２００枚くらいの名刺があります。名刺を処分
しても良いかなと思いますが、今後縁があるか
もしれないという事で、処分出来ずにいます。
【幹事報告】 畝 徳治
【理事役員会報告】
プログラムについて

7 木 通常例会（会員卓話） 理事役員会

14 木 通常例会

21 木 休会

28 木 親睦夜間例会（児玉合同） 長生館

5 木 クラブ総会 理事役員会

12 木 外部卓話

19 木 休会

26 木 クリスマス例会 養浩亭

11月

12月

１．地区事務所より
①月信１１月号
②地区会計規程について
③ＲＬＩパート２の案内
④所沢東ロータリークラブよ
り事務局住所変更のお知ら
せ

１１月２８日、児玉との合同例
会についてですが、児玉ロータ
リークラブからは７名参加との事です。児玉ロ
ータリークラブの参加者は１７時３０分に集ま
って頂き、紅葉を見てもらい、点鐘は１８時に
なります。当クラブの会員については１７時に
集合して頂きたいと思います。

板谷 定美会員
会員卓話という事で、お話さ

せて頂きます。１０月２日に吉
見町民会館で埼玉県町村議員の
研修会がありました。その時の
講演は銚子電鉄の代表取締役、
そして税理士である竹本さんを
招聘して行われました。「逆境に
負けない銚子電鉄の取り組み」

という題材でした。その時の内容をお話したい
と思います。お配りした資料は、これによって
銚子電鉄が破産寸前から復活出来たという内容
になっています。
銚子電鉄は銚子電気鉄道株式会社が正式名称

です。千葉県の最東端から銚子市を走る全長わ
ずか４.６キロの小さな私鉄です。銚子電鉄は、
過疎化による人口減少や観光客の減少により、
年々乗客数が減り、また行政補助金で、何とか
運行を維持していたようです。近くにはヒゲタ
醤油などあります。また犬吠埼灯台などの観光
名所もある路線です。昭和３０年代に入り、年
間２５０万以上いた乗客が平静に入ると１００
万人を切るような状況になり、いつ廃線になる
かというような不安を抱えながら仕事をしてい
たようです。
平成１８年頃に当時の社長の横領が発覚して、

金額は１億を越えて、行政からの補助金は打ち
切りになり、倒産の危機が目の前に迫ってきた



という事がありました。更に国交省の立ち入り
検査により、老朽化した線路や踏切の改善命令
が出されて、３ヶ月以内に改修を余儀なくされ
た状況でした。
会社にとって死刑宣告とも言うべき事であっ

たようです。その上、車両の法定検査が１ヶ月
後に迫り、その金額も１千万円以上。月間９０
０万程度の赤字会社であり、それだけのお金の
工面が出来るような状況ではなかったようです。
それでも何とかしなくてはならないという事

で、社員一同出来る事は、数年前から製造販売
していたぬれ煎餅を売る事だったようです。電
車を走らせるために買ってくださいと来る日も
来る日も続けましたが、現実は厳しかったよう
です。こんな事に意味があるのか。本当に銚子
電鉄が必要なのかと疑心暗鬼の中で続けたよう
です。
もうダメかと思っていた時にパソコンを開く

と、２千、３千という膨大な数のメールが届い
ており、ぬれ煎餅の事を知ったという内容で、
注文が入ったきたと。この３日前に残された時
間はあと数日、このままでは資金ショートが起
きてしまう。何とかしなければという思いでパ
ソコンに向かって近況報告をしところ、このよ
うな反響になったという事です。このようにぬ
れ煎餅が銚子電鉄を経営危機から救ったという
事です。
ロータリーに４つのテストがあります。やは

り社員としては、苦しい時に助けてもらう事は
恥ずかしい事ではないと。お客様からの暖かい
気持ちを知る機会にもなった。多くの人達から
頂いた暖かい思いを自分たちがどれだけ返せる
か。そういう感謝の気持ち。まさにロータリー
の４つのテストを地で行っているような状況で
す。

♪先月、妻に花束をありがとうございました。
髙田 富康

♪前例会、欠席させて頂きました。ようやく
落ち着き始めました。 畝 徳治

♪１１／２、３ days マーチ、１０ Km 完歩し
ました。当日は雨天でしたが、１１月にな
り秋の紅葉シーズンらしくなってきました。
１１月も引き続きよろしくお願いします。

小埜 和也
合計 14,000円

免除以外の

会員

出席免除

会員
出席 メイク 出席率

7 0 5 0 71.4%

緊急報告
電車運行維持のために

ぬれ煎餅を買ってください
電車修理代を稼がなくちゃいけないんです。
銚子電鉄商品購入と電車ご利用のお願い

拝啓、ますますご清栄のこととお慶び申し上げ
ます。平素は、弊社鉄道事業並びにぬれ煎餅時
魚に対して、格別のご高配を賜り、厚くお礼申
し上げます。
さて、早速ではございますが、弊社は現在非常
に厳しい経営状態にあり、鉄道の安全確保対策
に日々困窮している状況です。
年末を迎え、毎年度下期に行う鉄道車両の検査
（法廷検査）が資金不足により発注出来ない状
況に陥っております。このままでは、元旦の輸
送に支障をきたすばかりか、年明け早々に車両
が不足し、現行ダイヤでの運行が出来ないこと
も予測されます。社員一同、このような事態を
避けるため、安全運行確保に向け、取り組むこ
とはもちろんですが、資金調達のためにぬれ煎
餅の販売にも担当の領域を越えて、取り組む所
存でありますので、ぬれ煎餅や銚子電鉄グッズ
の購入、日頃の当社電車の利用にご協力を賜り
たく、お願い申し上げる次第でございます。

敬具
平成１８年１１月吉日

銚子電気鉄道(株)代表取締役 小川 文雄
銚子電気鉄道労働組合

執行委員長 常陸谷恭弘
従業員一同


